

2021/5/21-2

(うとQ世話し 再び「大変は大機」)

「山を高くするには、底辺を拡げなくてはならない」

ところが

「OK を戴くには、タテヨコ僅か十数センチ四方の枠内でなければ、合格とは見なさない」  
あとは全部ダメ。ゼロに等しい、と。

これが、我が国国民の指向性。

是では、

掬い上げられた筈の可能性も、是までに、どれ程取りこぼしてしまったでしょう。

又、失敗とやり直しの繰り返しである「経験」という「底辺」を広げるチャンスもどれ程失われた事でしょう。

是が我が国の国民的大損失である事は、間違いない様な気が致しております。

我が国は現在、今コロナ渦で、上から下まで、右往左往のぐちゃぐちゃ状態になっております。

さすがここ迄、取り繕い様がなくなれば、そろそろ

「是じゃあ、ダメだ。今までのやり方を根こそぎ全部、見直さないと、とてもじゃないが、先がない」

となっても良い様な気もしております。

そういう意味では、多くの人々が共通して、そう思い始める可能性のある「現在の最悪の状況」は「大変は大機」が如く、最大のチャンスである様な気も、一飲食業者の自分には、致しております。

(ご連絡)

本日のオマケの英語教室は弊社サイト「すすき野留学」に掲載中です。